



Randonnée Hameau du Nay 5E

publié le 15/06/2022

Les jeudi 9 et vendredi 10 juin derniers, les élèves de la classe de 5E du Collège Clemenceau ont réalisé une randonnée à destination du Hameau du Nay.

Cette sortie avait plusieurs objectifs et finalisait le travail mené en SVT avec M. Moreau sur la notion de bassin versant.

Partis du collège, les élèves ont aussi eu à se repérer sur un plan afin de guider leurs camarades jusqu'au Hameau du Nay.

Le lendemain, les jambes étaient encore un peu lourdes pour le trajet du retour.

Portfolio

